
令和６年度 和光市立白子小学校 第１回 学校運営協議会 報告書 
 

令 和 ６ 年 ５ 月 ２ 日 
ら り ん ル ー ム  1 4 ： 0 ０ 

司 会 ・ 記 録 ： 教 頭 
 
１ 開会 
２ 学校長あいさつ 
３ 協議会委員・顧問 自己紹介 （敬称略） 
   （ 委員）・須貝 郁子 ・牧 江利子 ・奥山 直子 ・宮澤 雅行 ・小野寺 宏 

・飯田 孝之  ・大久保昭男 
    （顧問）・中村 哲  ・冨澤 昭憲 ・金井良浩  ・富澤 隆司 ・鳥飼 昭男 
    
４ 協議 
 （１）学校経営計画・年間行事計画について 
  校長より説明（別紙参照：学校経営計画、年間指導計画） 

・歴史を引き継ぎ 未来を拓く   
  白子地域の歴史を知り、白子のよさを感じ誇りをもつと共に、自分たちで学びの面白さを感じられる

ように。 
  ・本年度の重点目標（別紙） 

① 「白子学」の推進 
     →白子小、白子宿の歴史と伝統を学ぶ授業の推進 
     →外部人材を活用した授業の推進 
     →ＩＣＴを有効に活用した授業 
     →主体的・対話的で深い学びを推進する授業 
     →２１世紀を生きるための授業 
    ＊白子の「特殊性」を活かしたよいもの。年間指導計画に位置づけをすることで継承につながる。 
   ② ICTの活用・新しい学びの推進 
    ・「知識を教えるだけの学び」からの脱却。 

タブレットだからできること、目的を理解して使用する。 
 

 （２）「白子学」について（別紙） 
    ・今年度より、新たに外部人材活用授業も増えた。 

・白子の歴史に焦点をあて、生涯学習課文化財担当と連携をとって学ぶとよい 
    ・郷土資料室、大石真、清水かつら資料室の有効活用→地域の人材を活用して学ぶ機会を取り入れる 
    ＊総合の時間等を利用して、今年度年間指導計画に位置づけしてあるものを精査しながら、「白子学」

を位置付けていけるように見通しをもって進める。 
 
 （３）通学路の変更について（別紙） 
    ・別紙提案した変更図に加え、今回話し合い、新たな路を加えて、保護者アンケートをとりたい。 
    ・アンケートを取る際は、課題に直面している保護者を中心に取るように。 
 
 （４）さくら祭りについて 
    ・実行委員長を今後、学校運営協議会にお願いしたい。（以前は、自治会長輪番） 
    ＊自治会長、前実行委員長、PTA、PTAOB,OG、学校で総会を開き、組織として運用方法を話し合う。 
 
 （５）その他 
    ・昨年度の拡大学校運営協議会で課題となった議題案についての話合い 
 

トイレ臭問題   

→ 次回、トイレを実際にみてもらい、学校運営協議会の意見として行政へ報告 

不登校問題 →市内小学校でも一番多くなっている。対策が必要 

防災対策問題 →5月 8日に地域防災訓練に全職員参加 

防犯対策、コミュニティ・スクールの在り方等 

 

５ 今後の予定 
    次回７月１７日（水）→ トイレ臭問題の課題から熟議 
    予定は、計 5回だが、臨時学校運営協議会を予定している。 


